



# 7月のめばえ

令和4年6月29日  
くらやま保育園

今年の梅雨明けは早く、毎日暑いですね。園庭では、泥んこを楽しんだり、色水遊びを楽しんだりと少しずつ夏ならではの遊びを取り入れています。小さなお友達も、以上児さんが楽しんでいるシャボン玉を追いかけたり、これから気温の高い日は水に触れて遊びたいと思います。先日、群馬県では40.2度と猛烈な暑さになりました。これから、7月8月とまだまだ気温が上がる季節です。お家でも水遊びを楽しんだ後は水分補給をしっかり行い、休息を取り体を休めて元気に夏を過ごしていきましょうね。

## 夏の生活についてのお願い

### 《麦わら帽子の使用について(1~5歳児)》

7・8月は日差しが強く暑いので、風通しのよい麦わら帽子を使いたいと思います。麦わら帽子は夏の期間、保育園でお預かりします。麦わら帽子を持ってきた子から、カラー帽子を持ち帰ります。カラー帽子は保育園でお預かりしますので洗濯して持って来てください。

### 《水分補給について(全児)》

夏季は朝の早い時間に戸外遊びを取り入れていきたいと思います。体や脳が目覚め、よい生活リズムを作ることが出来ます。登園前に家庭で必ず水分補給(お茶など)をしてきてください。よろしくお願いいたします。(遊んだ後には必ず、保育園でも水分補給しています)

### 《布団の洗濯について(全児)》

夏の間は(7・8・9月)は、午睡時にもたくさん汗をかきますので、布団は毎週持ち帰ります。洗濯をお願いします。お子さんの布団を下駄箱の上に並べておきますので、各自で持ち帰ってください。お子さんの布団が見当たらない時は、事務室に声を掛けてください。

### 《夏の履物について(全児)》

玄関から散歩に出掛けたり、非常時には他の場所に移動することもあります。安全の為に登園時はズック履きをお願いしていますが、夏季の期間はかかともしっかり止められるタイプのサンダルでも構いませんのでよろしくお願いいたします。※スリッパタイプのサンダル(クロックスのようなもの)は足の発達に良くないといわれているので違う靴にしてあげてくださいね。

### 《お知らせボードについて(3~5歳児)》

玄関に水遊び、泥んこ遊び、プール遊びをした日は、お知らせボードを掲示しますので、お子さんのクラスを確認し、必ず持ち帰ってください。

### 《おしらせ》

- \* 夏の間(7月, 8月, 9月)は、朝の歩こう会はお休みします。
- \* 7月に子ども達の写真を、ネット販売します。(詳細は後日、別紙にてお知らせします)
- \* 8月12日(金)~16日(火)はお弁当の日になります。(お盆のお休みについては、後日聞き取りをします)

### 《夕涼み会のおしらせ》

- \* 7月16日(土)は夕涼み会があります(3、4、5歳児のみ)  
晴天の場合は、3、4、5歳児……18:30~  
雨天の場合は、3歳児……16:00~  
4、5歳児とその兄弟……17:00~の入れ替え制で行う予定です。
- \* 保護者は子ども1人につき、大人1人の参加です。(詳細は後日お知らせします)
- ※0~2歳児は、19日(火)に夕涼み会ごっこを楽しみます。

月	火	水	木	金	土
7月の予定					
	4	5	6	7	8
			七夕お楽しみ会		9
11	12	13	14	15	16
親子自然体験(5歳児)	夕涼み会 リハーサル 歯科検診 12時10分~	プール開き	夕涼み会 リハーサル	絵本貸出日(3~5歳)	夕涼み会(3.4.5歳児)
	18	19	20	21	22
	海の日	施設開放日 「わらべ歌で遊ぼう」 夕涼み会ごっこ(0~2歳児)	身体計測		布団洗濯日
25	26	27	28	29	30
	まのじい紙芝居(5歳児)3:20~		おたより発行日 避難訓練	布団洗濯日 ズック洗濯日	

### 《七夕の短冊について》

コロナ禍はまだ続いています、規制も少し緩くなってきましたね。今年の願い事は何にするのかな?子ども達と一緒に願い事を考えてくださいね。  
☆7月1日(金)に短冊を持ち帰りますので、願い事を書いて、7月4日(月)までに持ってきてくださいね。

6月25日(土)に保護者会役員・運営委員のお父さんと、3・4歳児の保護者の方にプール組立・日よけの設置・園外掃除をしていただきました。参加して下さった保護者の皆さん、ご協力有難うございました。おかげで子ども達も、プールや水遊びなど夏の遊びを楽しむ事が出来ます。また、外窓や網戸などもきれいになりました。暑い中、本当にありがとうございました。

### 《虫よけスプレーについて》

\* 虫よけスプレーは、1度スプレーをすると約6時間効果があるそうです。虫刺されの気になる方は、朝家庭にて虫よけスプレーをしっかりとってきてくださいね。

### 《花壇にお花を植えました》

今年も花壇やプランターに花を植えました。これから綺麗な花が咲くのですが、降園時にその花をまたいで遊んでいるお友達がいます。プランターが倒れると花の茎が折れ、もう花は咲きません。花も生きている植物であることを、子ども達にも伝えていこうと思います。駐車場の行き来は花壇をまたがず、横断歩道を渡って歩いてくださいね。



くらやま保育園で過ごしてきたリボンちゃんが、6月24日の朝亡くなりました。さくら組、ひまわり組の子ども達はリボンちゃんと対面すると、優しく体を撫でてあげたり、「月のうさぎさんのところに行ったのかな」とつぶやいている子もいました。子ども達は『今までありがとう』の思いを込めて、リボンちゃんの似顔絵を描いたり、折り紙でお花を作りリボンちゃんが寂しくないように飾ってくれました。

リボンちゃん、お月さまでも元気に遊んでね。

~ 11年間ありがとう、リボンちゃん ~

